
  

Interpellation Nr. 15 (März 2024) 
betreffend Aufhebung des Jahreskartenverbunds für das unterirdische Immobilien Basel-
Stadt/SBB Veloparking 

24.5057.01 
 

Am Bahnhof Basel SBB befinden sich die unterirdischen Veloparkings von Immobilien Basel-Stadt und der SBB 
in unmittelbarer Nähe zueinander. Es ist bedauerlich festzustellen, dass der Veloparking-Jahreskartenverbund 
zwischen diesen beiden Velostationen zum 1. Februar 2024 aufgelöst wurde. Die Nähe der Stationen legt nahe, 
dass eine gemeinsame Lösung angestrebt werden sollte; nicht zuletzt, weil ein solcher Jahreskartenverbund zur 
gleichmässigen Auslastung der beiden Veloparkings beiträgt und eine effizientere Nutzung der Infrastruktur 
ermöglicht. 

Die Kommunikation bezüglich dieser Änderung erfolgte unter Verwendung des offiziellen Briefkopfes von 
Immobilien Basel-Stadt. Dass diese Information mit Fehlern und im Entwurfsmodus am Bahnhof ausgehängt 
wurde wirft nicht nur ein schlechtes Licht auf die Professionalität der beteiligten Behörden, sondern erweckt auch 
den Eindruck von mangelnder Sorgfalt. 

Vor diesem Hintergrund wird die Regierung gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 

1. Warum wurde der Jahreskartenverbund zwischen Immobilien Basel-Stadt und SBB aufgelöst? 

2. Ist der Regierungsrat nicht auch der Meinung, dass dieser Verbund möglichst rasch wieder funktionieren 
sollte? 

3. Was braucht es und was unternimmt der Regierungsrat, damit dieser Verbund möglichst bald wieder 
gemeinsam funktioniert? 

4. Welche Massnahmen werden ergriffen, um sicherzustellen, dass die zukünftige Kommunikation 
angemessen und möglichst fehlerfrei bzw. weniger peinlich ist? 
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